
«Tenemos los mismos muebles, los mismos enseres, la misma casa. Vivimos igual 
que antes, nuestra casa es la misma, con un solo cuarto de baño, con un salón que 

utilizamos todos los días, con una cocina pequeña donde comemos siempre»

quiere lo mejor para Alba
cete”.

-Pero cuando se 
dice que esta corpora
ción, que este alcalde va 
a permitir que se hagan 
ricos unos pocos, que 
hay pelotazos de unos 
cuantos...

-”EI que conozca a 
Juan sabe perfectamente 
que no hará nada para be
neficiar a unos pocos. 
Cuando toma decisiones lo 
hace pensando en el bene
ficio de la ciudad”.

-Es usted militante 
del PP, ¿participa mucho 
en el partido?

-"Participo lo poco 
que puedo porque el tiem
po no es mucho, pero si 
que hago lo que puedo, 
sobre todo en época de 
elecciones, estando en las 
mesas, en lo que puedo. Al

partido voy cuando puedo”.
-Sus compañeros 

de trabajo, ¿le dan reca
dos para Juan como al
calde, le piden recomen
daciones...?

-”SÍ, recados sí. Que 
en tal sitio hacen falta ban
cos, que falta una farola en 
tal calle, que hay un bache 
en tal calle, eso sí, pero 
recomendaciones de tipo 
personal no. Me cuentan 
cosas para que yo le haga 
saber que en un determi
nado lugar han puesto una 
terraza que molesta a los 
vecinos, que no se ha pre
visto una parada de carga 
y descarga en una calle. Yo 
lo que hago es transmitír
selo por si se puede mejo
rar el servicio a los ciuda
danos, y en algunas oca
siones se ha tenido en 
cuenta, pero nada más. En

grandes temas yo no me 
meto para nada porque eso 
es cosa de la corporación y 
ellos deberán decidir” .

-Cambiando de tema 
y ahora que es época de 
vacaciones. ¿Quién las 
decide en su casa?.

-"Entre los dos, mejor 
dicho entre los cuatro por
que mis hijos opinan y tam
bién deciden. No es cues
tión de ir a algún sitio don
de a ellos no les guste es
tar”.

-¿Cómo llevan sus 
hijos lo de ser “hijos del 
alcalde”?

-”M¡ hija que es mayor 
no quiere que la señalen 
como la hija del alcalde. Se 
siente orgullosa de su pa
dre, pero prefiere pasar in
advertida totalmente. Mi 
hijo que es más crío siem
pre ha ¡do con su padre

desde muy pequeño y aun
que ahora no puede ir a 
muchos sitios con Juan, 
siempre que puede se va 
con él. Ayer mismo se fue
ron a lavar el coche, a cam
biar la batería. A Juan En
rique le encanta salir con 
su padre, pero no ahora, 
sino antes, porque incluso 
dice que ahora su padre se 
entretiene más por la calle 
porque lo para la gente”.

-Han comentado ya 
en casa que harán cuan
do termine este mandato 
en ia alcaldía.

-”Lo hablamos todos 
los días. Juan ira a su tra
bajo, volveremos a ir jun
tos al INSS, volveremos a 
lo que era habitual antes de 
ser alcalde. Lo tenemos 
muy claro, y gracias a Dios 
que tenemos trabajo, que 
no todo el mundo puede
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